

PRESSEINFORMATION

Stuttgarter Versicherung ernennt Volker Bohn zum Nachhaltigkeits-Beauftragten

- **Stuttgarter Versicherungsgruppe will spätestens 2029 klimaneutral werden**
- **Nachhaltigkeitsprojekt mit ganzheitlichem Ansatz**
- **Volker Bohn verstärkt die Nachhaltigkeitsaktivitäten des Versicherers**

Stuttgart, 1. Dezember 2021 – Volker Bohn wurde mit Wirkung zum 1. Dezember 2021 vom Vorstand der Stuttgarter Versicherung zum Nachhaltigkeits-Beauftragten des Unternehmens ernannt. „Mit einem Nachhaltigkeits-Beauftragten berücksichtigt der Vorstand den verstärkten Wunsch von innen und außen, einen zentralen Ansprechpartner rund um Nachhaltigkeitsthemen zu etablieren“, sagt Vorstandsvorsitzender Dr. Guido Bader über die neu geschaffene Position.

Bohn, der aktuell für die Zusammenarbeit mit Key Accounts verantwortlich ist, wird künftig zudem der Ansprechpartner für Geschäftspartner oder Fragen zu Produktratings rund um das Thema Nachhaltigkeit sein. „Nachhaltig handeln bedeutet für mich auch, weitere Verantwortung zu übernehmen. Dies möchte ich als Nachhaltigkeits-Beauftragter unserer Stuttgarter tun“, sagt Bohn über seine zusätzliche Aufgabe. Darüber hinaus ist er an der Weiterentwicklung des Nachhaltigkeitsprojekts der Stuttgarter Versicherungsgruppe beteiligt. Ziel ist es, das Thema Nachhaltigkeit in allen Unternehmensbereichen zu etablieren. „Wir freuen uns, dass Volker Bohn das Unternehmen hier künftig als Ansprechpartner nach innen und außen vertritt“, sagt Per Protoschill, Projektleiter Nachhaltigkeit der Stuttgarter Versicherungsgruppe und Leiter der Vertriebsunterstützung bAV bei der Stuttgarter Vorsorge-Management GmbH.

Ein Schwerpunkt des Projekts liegt auf dem Bereich Umwelt und Klima. So will Die Stuttgarter bisherige Anstrengungen weiter verstärken, um als Unternehmen bis spätestens 2045 vollständig klimaneutral zu werden und den CO₂-Ausstoß weiter zu reduzieren. Für den eigenen Geschäftsbetrieb (own operations) soll dies bereits bis 2029 erreicht werden. Weitere Punkte der Agenda sind die Umsetzung der gesetzlichen Anforderungen, das Produktportfolio der Stuttgarter im Hinblick auf Nachhaltigkeit weiterzuentwickeln und Geschäftspartner mit maßgeschneiderten Nachhaltigkeitsschulungen weiterzubilden.

Zur Person des Nachhaltigkeits-Beauftragten der Stuttgarter Versicherung:

Volker Bohn (46) studierte nach der Ausbildung zum Versicherungskaufmann Betriebswirtschaftslehre. Nach sieben Jahren im ERGO-Konzern wechselte er 2003 in den Maklervertrieb der Generali. Bis zu seinem Wechsel zur Stuttgarter im November 2019 war er Geschäftsführer des firmenverbundenen Versicherungsvermittlers der Deutsche Leasing Gruppe. Bohn ist Vater von drei Töchtern und lebt mit seiner Familie in der Nähe von Stuttgart.

Kontakt:

Volker Bohn
Rotebühlstr. 120
70135 Stuttgart
volker.bohn@stuttgarter.de
0711 665-1965

Bildmaterial für redaktionelle Zwecke:

Volker Bohn, Nachhaltigkeits-Beauftragter der Stuttgarter Lebensversicherung a.G. – [hier downloaden](#).

Über Die Stuttgarter:

Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. ist als Muttergesellschaft der Stuttgarter Versicherungsgruppe in Form eines Versicherungsvereins auf Gegenseitigkeit (VVaG) allein den Interessen ihrer Versicherten verpflichtet. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf modernen Vorsorgelösungen in der Lebens- und Rentenversicherung sowie in der Unfallversicherung. Relevante Kennzahlen bestätigen seit vielen Jahren die Solidität des Unternehmens.

Pressekontakt:

Priya Bathe
Pressereferentin
Stuttgarter Lebensversicherung a.G.
Rotebühlstr. 120
70135 Stuttgart
Telefon: 0711 665-1471
E-Mail: presse@stuttgarter.de